

協力隊通信

2018
第4号

裏面からの続きです

3/19～20 協力隊視察研修



会津農林高校のみなさんと

日光市の協力隊6名と地域振興課の職員2名の計8名で福島県に視察研修に行きました。

1日目は会津塗りの訓練校を見学したり、会津農林高校の生徒さんから伝統野菜の活用方法や保存についての講義を受けたりし、2日目は【赤べこ】発祥の地である柳津（やないづ）町にて活躍する協力隊の活動地視察と意見交換を行いました。

沢山の先進的な活動を拝見することができ、本当に実り多い研修となりました！



会津塗り訓練校の見学



伝統野菜について説明を聞く協力隊員

3/3 滝ヶ原お楽しみ会



日光消防署による応急処置の説明

昨年に引き続き、高齢化集落対策事業【滝ヶ原お楽しみ会】と滝ヶ原自治会との共同開催として日光消防署員さんを講師にお招きし『いざという時の応急処置講座』を行いました。

AEDの扱い方や止血の方法など、いざというときに慌てることがないようしっかりと学ぶことができました！

3年目も頑張ります!!

みなさん、こんにちは！地域おこし協力隊のまきちゃんです！

最近仕事が立て込んでいて皆さんにあまりお会いできていないのが現状です。そんな中、ふれあいの郷に会いに来てくださる方からご意見やご質問をいただいたことがあります。それらをこの機会に皆さんにお伝えしていきたいと思います(^^)

その1. だがしやカレンダーはいつ回覧されるの？

実は、カレンダーは毎月作成しています！学校、たんぽぽ広場、ふれあいの郷の3カ所に掲示しています。皆さんのご自宅には、冬休みや春休み、GWなどの学校が長期休みになる期間のみ、広報と一緒に配布していただいているます。

何名かの方から「カレンダーが欲しい！」とご意見をいただいたため、今後はカレンダーをふれあいの郷入り口に置いておくことにしました(^^)。ぜひ見てみてください！

その2. だがしやには何が売っているの？

最初は20種類ほどだった駄菓子も、今では80種類ほどに増えました！現在では、くじやおもちゃ、ミニカップ麺なども合わせ大体100種類くらい置いています。

あとは冬休みや春休みなどの期間に色々な企画（ポップコーンやクイズなど）を行ってたりしますので、「まだだがしやに入ったことがない！」という方は、この機会にぜひお立ち寄りくださいね！

その3. アイスを置いてほしいんだけど…

沢山の方に「アイスや氷を置いてほしい！」というご意見をいただきました。今すぐにというのは色々な問題があり難しいのですが、今後そういうご意見も取り入れていけるように関係各所と調整していきます。何か進展がありましたらお知らせします！

その4. 利益は出ているの？

駄菓子は今のところ内税で原価ギリギリで販売していますので、仕入れる際のガソリン代や送料などを含めるとほとんど利益は出ていません。ですが、皆さんが私に会いに来たださったり駄菓子を買いに来てくださることが楽しみであり本当に嬉しいので、是非気にせず遊びにきてくださいね～！

以上が多かったご質問です！

他にも何か聞きたいがあれば、いつでもふれあいの郷でお待ちしております♪

画：上吉原 麻紀



太りすぎて、体が重いです…

～発行についてのお知らせ～

ついに協力隊として3年目を迎えます。今まで1年に4回のペースで編集・発行してきたこちらの【協力隊通信】ですが、3年目からはやるべきことややりたいことも見えてきたため、発行のペースを少しづつ減らしていく予定となっています。これからは不定期発行となってしまいますが、その分、より分かりやすく、より濃い内容をお届けしようと思っています！引き続きよろしくお願いします！